

DITO MAHENDRA TIGA KALI MANGKIR

Nikita Mirzani: Mudah-mudahan Dicitabur Nyawanya

SERANG (IM) - Terakw Nikita Mirzani kesal terhadap saksi Dito Mahendra yang sudah tiga kali mangkir di persidangan. Saat diminta komentar untuk kondisi Dito Mahendra, Nikita Mirzani malah mendoakan agar saksi dicabut nyawanya oleh Tuhan. "Mudah-mudahan Dito Mahendra dicabut nyawanya sama Tuhan Yang Maha Esa," katanya saat berjalan ke mobil tahanan Kejadi Serang. Selain itu, Nikita menyebutkan trombosit Dito Mahendra tidak naik saat terkena penyakit DBD. "Karena sakit DBD trombositnya nggak naik-naik mudah-mudahan,

menjempit paksa Dito. Mengingat, hakim telah memerintahkan jaksa untuk menjemput paksa Dito usai tiga kali absen di persidangan. "Mudah-mudahan itu teralisasi karena harus dengan polisi dan saya ingin lihat bagaimana kinerja kepolisian Serang bisa menjemput paksa seorang Dito Mahendra," ucapnya. Diketahui, sidang Nikita Mirzani akan dilanjutkan pada 29 Desember dengan agenda pembuktian dengan lima saksi. ●pra

KPU Usulkan Perubahan Jumlah Kursi Dapil di Kota Serang

SERANG (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Serang mengusulkan perubahan jumlah kursi di Daerah Pemilihan (Dapil) ke KPU RI, Minggu (18/12) lalu. Usulan perubahan jumlah kursi berbarengan dengan usulan pemekaran Dapil 4 Curug-Walantaka melalui Pleno KPU Kota Serang pasca Uji Publik Penataan Dapil. "Kami setelah uji publik dan rapat pleno mengusulkan dua rancangan ke KPU RI," ujar Koordinator Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia, KPU Kota Serang, Fahmi Musyafa, Selasa (20/12). Dua rancangan yang diusulkan ke KPU RI disebutnya dengan Rancangan A dan Rancangan B. Di mana Rancangan A dengan jumlah dapil tetap 6 Dapil, dengan penambahan kursi di Dapil 6 Kecamatan Taktakan dari 6 menjadi 7

kursi. "Di Rancangan A ini, ada pengurangan kursi di Dapil 2 Kecamatan Serang yang semula 8 menjadi 7 kursi," katanya. "Pengurangan kursi ini dihitung berdasarkan agregat kependudukan pada semester II tahun 2022," tambah Fahmi. Kemudian, Rancangan B, ada penambahan Dapil dengan pemekaran Dapil 4 Curug-Walantaka. Dapil Curug dengan 4 kursi dan Walantaka 7 kursi. "Rancangan B itu di Dapil Serang tetap berkurang 1 kursi, Taktakan 6 kursi, Curug Walantaka dipisah dengan Kursi Walantaka 7 kursi, Curug 4 kursi," katanya. Fahmi menjelaskan, usulan itu dibawa ke KPU RI didampingi KPU Provinsi Banten. Sedangkan penetapannya bersamaan dengan penetapan Dapil DPRD Kabupaten/Kota sesuai jadwal tahapan 1-9 Januari 2023. ●pra

Jelang Pemilu, Disdukcapil Hapus Data Orang Meninggal

TANGSEL (IM) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Tangerang Selatan melakukan penghapusan data orang meninggal yang masih tercatat di Kartu Keluarga (KK). Kepala Disdukcapil Kota Tangsel, Dedi Budiawan mengatakan, jika orang meninggal masih tercatat di KK, otomatis masih terdapat di Daftar Pemilih Tetap (DPT) dan akan mengacaukan data pelaksanaan Pemilihan Umum tahun 2024. "Di tahun ini kita menyisir warga-warga yang sudah meninggal. Selama masih tercatat di KK, maka tidak akan hilang di DPT. Untuk itu, harus diterbitkan akte kematian, sehingga tidak lagi tercatat di KK," ujar Dedi, Selasa (20/12). Dedi mengatakan, pihaknya melakukan jemput bola mendatangi rumah-rumah warga untuk mendata dan menerbitkan akte kematian. Hal ini dilakukan karena adanya kemungkinan warga belum membuat akte kematian keluarganya. "Biasanya masyarakat tidak mau mengurus kalau tidak ada

urusan. Apalagi akte kematian. Mungkin berpikir asuransi juga gak punya. Padahal kalau suminya mati, istrinya harus jadi kepala keluarga. Ini kan ketika ada urusan, yang harus menandatangani kepala keluarganya," jelasnya. Dedi mengatakan, selain data orang meninggal, pihaknya juga terus mendata warga yang pindah dari Tangsel maupun yang menetap di Tangsel. Sementara itu, Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Divisi Perencanaan, Data dan Informasi Tangsel, Heni Lestari mengatakan, sejauh ini KPU Tangsel belum menerima Data Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4) dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Asupan DP4 inilah yang menjadi pedoman bagi KPU dalam mendata pemilih. "Terkait data orang meninggal dan pindah, kita nanti ada Petugas Pemutakhiran Data Pemilih yang akan melakukan verifikasi ke bawah guna memastikan dan mencocokkan data pemilih," ungkapnya. ●pp

POTENSI TERJADI GELOMBANG TINGGI

BPBD Lebak Minta Wisatawan Tidak Berenang di Laut

LEBAK (IM) - Jelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, mengimbau kepada wisatawan yang melaksanakan rekreasi ke wisata pantai agar tetap menjaga kewaspadaan. Imbauan tersebut disampaikan BPBD, lantaran wisatawan yang datang ke Lebak mayoritas ke objek wisata pantai, sehingga kewaspadaan harus tetap dijaga, mengingat adanya potensi gelombang tinggi. Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama, wilayah Kabupaten Lebak yang wisata pantainya tersebar di Lebak Selatan seperti Kecamatan Malingping, Bayah, Wanasalam, Cihara dan sekitarnya akan menjadi magnet wisata. Maka pihaknya mengimbau warga agar atau pengunjung destinasi wisata tersebut, agar tetap berhati-hati pada gelombang pantai selatan. "Untuk para wisatawan agar menjaga kewaspadaan, terutama yang tidak mengenal

karakter laut selatan. Jangan terlalu memaksakan untuk berenang di air laut pantai selatan," ungkapnya, Selasa (20/12). Dikatakannya, laut pantai selatan berbeda dengan laut lainnya, karena laut selatan merupakan lautan samudera yang ombaknya besar. "Karena laut selatan ini berbeda. Mungkin di daerah lain ombak lautnya tenang, tetapi lautan samudera ini gelombang tinggi," katanya. Saat ini lanjut dia, pihaknya sudah berkoordinasi dengan stakeholder di setiap tempat wisata dalam mengamankan dan meminimalisir terjadinya bencana. BPBD Lebak pun akan bergabung bersama stakeholder lainnya seperti dari Polri, TNI, Dishub dan unsur lainnya dalam mengamankan setiap destinasi. "Kami juga bersama stakeholder lainnya yang tergabung dalam Operasi Lilin, bersama Polres, BPBD, TNI, Dishub dan lain siap mengamankan libur natal dan tahun baru," ujarnya. ●pra



PERSIAPAN PERAYAAN NATAL DI LEBAK

Relawan menata pohon natal di Gereja Kristen Pasundan Rangkasbitung, Lebak, Banten, Selasa (20/12). Sejumlah gereja di Lebak mulai melakukan berbagai persiapan untuk menyambut perayaan Natal Tahun 2022.

Realisasi PBB dan BPHTB di Kabupaten Tangerang Tumbuh di Atas Rp500 M

"Peningkatan tersebut tidak terlepas dari peran pimpinan dalam hal ini Bupati, Wakil Bupati, Sekretaris Daerah hingga sampai pejabat di tingkat Desa yang turut mendorong wajib pajak untuk menyelesaikan kewajibannya," kata Kepala Bidang PBB P2 dan BPHTB pada Bapenda Kabupaten Tangerang, Dwi Chandra Budiman.

ber ini, realisasi PBB-P2 telah mencapai Rp572 miliar atau mengalami pertumbuhan sebanyak kurang lebih 24 persen dari tahun 2021 yang mencapai Rp467 miliar. Sedangkan untuk BPHTB sudah mencapai Rp1,3 triliun atau tumbuh dibanding tahun 2021 yakni sebanyak Rp957 miliar," kata Kepala Bidang PBB P2 dan BPHTB pada Bapenda Kabupaten Tangerang, Dwi Chandra Budiman, Selasa (20/12).

TANGERANG (IM) - Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Tangerang mencatat realisasi penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan

perkotaan (PBB-P2) dan bea perolehan hak atas tanah dan bangunan (BPHTB) di tahun 2022 ini terus mengalami pertumbuhan pendapatan. "Hingga bulan Desem-

Antisipasi Bencana, BPBD Banten Susun RPB

SERANG (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten menyusun dokumen Rencana Penanggulangan Bencana (RPB) untuk mengantisipasi ancaman bencana alam. Dokumen tersebut mengedepankan koordinasi seluruh pemangku kepentingan serta mengintegrasikan rencana pembangunan di Provinsi Banten. Karena Indeks resiko bencana di Provinsi Banten dikategorikan tinggi. Oleh karena itu, penyelenggaraan penanggulangan bencana menjadi aspek prioritas guna mengurangi bahkan menghilangkan dampak dan kerugian yang lebih besar. Kepala Pelaksana BPBD Provinsi Banten, Nana Suryana mengatakan, permasalahan kebencanaan di Banten dapat menimbulkan kerugian

ekonomi, sosial, dan lingkungan. "Penyusunan RPB diharapkan dapat menjadi pedoman dalam pelaksanaan praktik-praktik penanggulangan bencana di Provinsi Banten yang preventif serta penyelenggaraan penanggulangan dapat berlangsung lebih sistematis, terencana, dan tidak terdapat hal-hal penting yang terlewatkan," kata Nana, Selasa (20/12). Dijelaskan Nana, Pemerintah Provinsi Banten melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) menyelenggarakan kegiatan pengurangan bencana sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2007 tentang Penanggulangan Bencana dan Peraturan Pemerintah Nomor 21 Tahun 2008 tentang Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana. ●pra

Gapasdap Ajukan Kenaikan Tarif Hingga 30 Persen, Pengusaha Truk Protes Keras

CILEGON (IM) - Ketua Asosiasi Pengusaha Truk Indonesia (Aprindo) Provinsi Banten, Syaiful Bahri menyuarakan aspirasi para pengusaha truk soal kenaikan tarif oleh Gabungan Pengusaha Angkutan Sungai, Danau dan Penyeberangan (Gapasdap) hingga 30 persen lebih. Kendati kenaikan diusulkan secara bertahap, para pengusaha merasa keberatan dengan usulan tersebut karena dianggap akan memperberat beban biaya angkutan. "Sebelumnya pemerintah sudah menaikkan tarif penyeberangan 11 persen. Kalau naik lagi, bahkan lebih dari 30 persen, sangat memberatkan pengusaha angkutan," ungkap Syaiful, Selasa (20/12). Pengusaha truk yang bergerak di jasa pengiriman logistik dari Sumatera ke Jawa atau sebaliknya dari Jawa ke Sumatera, kata Syaiful, akan sangat terpuak bila usulan Gapasdap menaikkan tarif penyeberangan terwujud. Dampak buruk jika usulan kenaikan itu berlaku adalah para pengusaha truk akan alami kerugian karena untuk menaikkan harga ke pemilik barang perlu proses negosiasi ulang.

"Kita akan susah nego dengan pemilik barang, kedua kita akan alami pengurangan pendapatan," tuturnya. Aprindo berharap usulan dari Gapasdap itu tidak mendapatkan dukungan dari Kementerian Perhubungan (Kemhub). "Kami sudah setuju dengan kenaikan 11 persen, jangan ditambah lagi, ini jelas akan lebih mempersulit kami," tuturnya. Sementara itu, Kepala Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Banten, Handjar Dwi Antoro menilai hal tersebut sebagai bentuk aspirasi Aprindo sebagai pihak yang akan terdampak jika usulan Gapasdap diberlakukan. "Itu bukan protes, tapi salah satu bentuk aspirasi atau pendapat pihak terkait. Seperti halnya Gapasdap minta agar tarif penyeberangan dinaikkan disisi lain Aprindo minta agar tarif jangan dinaikkan lagi," ujarnya. Menurut Handjar hal yang wajar jika ada perbedaan pada setiap kebijakan. "Selalu ada dua sisi dalam suatu kebijakan. Termasuk terhadap pengguna jasa dan penyedia jasa," ujarnya. ●pra

ekretaris Daerah hingga sampai pejabat tingkat Desa yang turut mendorong wajib pajak untuk menyelesaikan kewajibannya. "Meski begitu, pencapaian ini tentunya berkat kerjasama semua pihak, utamanya perhatian penyediaan fasilitas, arahan dan kebijakan dari pak Bupati yang terus ikut langsung memonitor dan mendorong kita agar pencapaian ini terus meningkat,"

Ia juga mengatakan, capaian peningkatan pendapatan dari sektor PBB-P2 dan BPHTB dapat dilihat dari tahun ke tahun. Seperti pada tahun 2019 realisasi pajak berada di angka Rp1,2 triliun. "Untuk capaian pajak dari sektor PBB-P2 dan BPHTB di tahun 2022 sudah berada di angka Rp1,8 triliun. Kalau diakumulasi dan melihat dari tahun 2019 ada peningkatan mencapai 50 persen," ungkapnya.

Ia menyebutkan, peningkatan tersebut tidak terlepas dari peran pimpinan dalam hal ini pak Bupati, Wakil Bupati, Se-

mentara itu, Bupati Tangerang mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah menunaikan kewajiban mereka. "Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah menunaikan kewajiban mereka membayar pajak," pungkasnya. ●pp

862 Sopir Angkot di Pandeglang Dapat Bansos Tunai Rp450 Ribu

PANDEGLANG (IM) - Sebanyak 862 sopir angkot mulai menerima Bantuan Sosial Tunai (BST) dari Pemerintah Kabupaten Pandeglang sebesar Rp450 ribu/orang. Penyaluran BST tersebut dilakukan oleh pihak Dinas Perhubungan (Dishub) Pandeglang, di kawasan terminal Kadubanen, Selasa (20/12). Kepala Dishub Pandeglang, Atang Suhana mengatakan, penyaluran BST kepada para sopir angkot tersebut dibagi dua tahap. Untuk hari ini jumlah sopir angkot yang menerima bantuan sebanyak 420 orang. "Nah, sisanya besok dan dititik penyebarannya di sini (kawasan Terminal Kadubanen)," katanya. Dijelaskannya, dana bantuan bagi sopir angkot ini perbulannya sebesar Rp150 ribu dan bantuan

yang saat ini disalurkan untuk 3 bulan, jadi besaran uang yang diterima para sopir angkot tersebut sebesar Rp 450 ribu. "Bantuan ini sebagai upaya dalam menanggulangi inflasi pasca kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM). Maka melalui BST ini diharapkan dapat meringankan beban kebutuhan BBM para sopir angkot," ujarnya. Mengantiknya, kenaikan harga BBM ini dampaknya cukup dirasakan oleh para sopir angkutan seperti angkot ini. Untuk itu, Pemkab Pandeglang hadir untuk menanggulangi kesulitan yang dialami para sopir angkot tersebut. "Semoga bantuan ini bermanfaat dan masalah bagi mereka (sopir angkot-red). Saya berharap manfaat bantuan ini sebaik-



NUANSA NATAL DI BANDARA SOEKARNO HATTA

Calon penumpang pesawat berjalan di dekat dekorasi Natal di Terminal 3 Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Selasa (20/12). Jelang Hari Raya Natal, sejumlah titik di Bandara Internasional Soekarno Hatta didekor dengan nuansa Natal agar menjadi daya tarik sendiri bagi pengunjung.